

## SANTA MARTA DE TORMES

## El Ayuntamiento entrega 2.000 euros a Ayudemos a un@ niñ@

Éste es el último cheque de ayudas de Cooperación al Desarrollo 2018 que se entrega a una ONG

### REDACCIÓN / WORD

#### SANTA MARTA DE TORMES.

El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes acaba de entregar el último de los cheques de ayudas de Cooperación al Desarrollo 2018 a la ONG Ayudemos a un@ niñ@. Se trata de un cheque por un importe de 2.000 euros que irán destinados a dicha organización para el proyecto 'Área de seguridad alimentaria y promoción de la retención escolar en centros educativos de León y Chinandega', en Nicaragua.

La concejala del área, Andrea García, insistió en que «un año más este Consistorio demuestra su abierto compromiso con las situaciones que sufren los colectivos más desfavorecidos y se moviliza para acabar con situaciones que pueden ser dramáticas en regiones que sufren importantes necesidades como es este caso».

Como indicó la delegada de Ayudemos a un@ niñ@ en Madrid, Olga Palacios, «los 2.000 euros que nos otorga este Consistorio permitirá alimentar a 1.500 escolares durante este curso».

El proyecto apoyado por el Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes tiene como objetivo mejorar el nivel nutricional y el acceso de la educación de 1.500 niños y niñas de Infantil y Primaria, pertenecientes a comunidades rurales y zonas periurbanas de los departamentos de León y Chinandega, promoviendo la asistencia y la retención escolar, a través de mejoras en la alimentación, complementos en los casos que lo requieran y con actividades de salud preventiva. Se desarrolla en Nicaragua, el tercer país más pobre de Latinoamérica, según el informe del PNUD de 2016, a pesar de que en los últimos años había experimentado un gran crecimiento económico. Actualmente el país está atravesando una situación de crisis política y económica bastante preocupante, en la que medio millón de personas ha perdido su trabajo y donde los niveles de pobreza siguen creciendo. Esta situación está influyendo de forma

negativa en la débil economía de las familias nicaragüenses, así como en las condiciones alimentarias de su población. Una de sus consecuencias es el hambre y la subalimentación, esta última afecta a más del 16% de la población, lo que constituye una seria amenaza para el desarrollo del país.

Ayudemos a un@ niñ@ quiere evitar que niños y niñas accedan a los centros educativos con hambre y asegurarles una comida diaria en su escuela, lo que favorece el incremento de la retención escolar y la mejora del rendimiento académico. Especialmente este año está redoblando sus esfuerzos para intentar paliar las consecuencias de esta crisis, promocionando una mejor alimentación de la población infantil y otros grupos sociales vulnerables.

Por otro lado, cabe recordar que las ayudas de cooperación de Santa Marta se han otorgado para el desarrollo como expresión del principio de solidaridad entre los pueblos, mediante actuaciones que contribuyan a paliar las dificultades que impiden un desarrollo armónico. Quedarán cubiertas por esta subvención las actividades relacionadas con la asis-



La edil Andrea García (derecha) junto a Olga Palacios. :: word

tencia directa, mejoras de infraestructuras, proyectos educativos y formativos y todos aquellos que sir-

van de medio para alcanzar el fin propuesto en el objeto de esta convocatoria.

 **Heberty**<sup>®</sup>  
RENT A CAR

Soluciones Rent a Car

Más info: 923 49 29 06

www.heberty.com

C/Primera 23 - Pol. El Montalvo III - Carbajosa de la Sagrada (Salamanca) - alquiler@heberty.com